

いなさ便り

令和2年

9月号

園長あいさつ

私たちには、コロナに暑さにと今まで経験したことのない生活を強いられ疲労が蓄積していますが、子ども達はこの難関にも疲れも見せず、通園してくれています。子ども達の生きる強さに、職員一同元気をもらっています。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止の三密を避けるため9月～10月の保育計画も変更、中止を余儀なくされています。お泊り保育→日帰り、おくんちごっこ→中止、敬老のつどい→中止、出前サイエンス→中止、わらべ歌→中止、コンサート→中止生の舞台→中止等、子ども達にとっては楽しいはずの計画が次々と流れています。特にうめ組さんにとっては、一つ一つが最後の思い出作りのはずだったのに・・・。換わりの体験を担任一同必死に考え保育をしています。

もう一つの変更です。

①朝の受け入れを、運動会終了後、以下の様に変更したいと考えています。

さくら、もも、うめ組は送迎共に玄関で対応します。

たんぽぽ、ゆり、ばら組は、朝は子どもの着替え等の確認が必要なため保育室まで連れて来ていただきます。帰りは現在の様に玄関でお渡しいたします。

担任にお話がある方は、玄関対応職員又は電話でお伝え下さい。どんな些細なことでもどうぞ遠慮なくおっしゃって下さい。

今月お誕生日を迎えるお友達

(もも) もりした ゆの(7日)

(さくら) つかもと こころ(14日)

(ばら) さとう ようた(7日)
のざき ゆい(25日)

(たんぽぽ) かわはら ゆづき(5日)



9月の主な行事

- 1日(火) トマトケチャップ作り(うめぐみ)
給食献立会議
2日(水) 担任会議(3・4・5歳)
3日(木) ケチャップごはん(うめぐみ)
4日(金) お泊まらない保育『やまめの里』
↳(うめぐみ)
8日(火) ダンス(ももぐみ)
10日(木) 運動会・総合練習(1回目)
15日(火) 運動会・総合練習(2回目)



- 16日(水) 太鼓(うめぐみ)
17日(木) 全職員会議
20日(日) 運動会
24日(木) 活け花(さくらぐみ)
避難訓練
誕生会
25日(金)
29日(火)
30日(水) 茶道(ももぐみ)
べっこう飴作り(さくらぐみ)

《10月の予定》

◎10/9(金) …稻刈り体験 (うめぐみ)

令和2年
9月1日

稻佐保育園
園長 浅井克子

たんぽぽ組 0才児

お魚タッチングは怖がることもなく、たくさんの魚を見て大喜び！ついついペタペタと触ったり、片手で握って持ち上げる子もいたりと、興味津々の様子でした。片栗粉粘土では、初めて触る感触に慣れず、手を引っ込めてしまっていましたが、最後は片栗粉で全身白くなる子もいました。保育の中でするわらべ歌の「おちょうず」で手のひらをつんづんする仕草が可愛い子どもたちです♡♡



<新しいお友だち>

☆いまむら あやはさん
☆さかい れいなさん
☆ながい ことはさん

よろしくお願ひします

ゆり組 1才児

水遊び・片栗粉遊び・魚に触れたり子どもたちはそれぞれの個性に合わせて、夏ならではの遊びを楽しむことが出来ました♪また、クラスで育てている『サニーレタス』が大きくなり、1人ずつちぎって給食の時に食べました。いつも野菜が苦手な子も自分たちで育てた野菜は格別だったようです!!



《 サニーレタス 》

<新しいお友だち>

すえやす せなさん

さくら組 3才児

魚に触れる体験では、大小さまざまな種類の魚に触れたりつかんだり!!とても積極的でした。生きたタコは吸盤に吸いつかれることが不思議だったようで逃げ回っていました。『平和の集い』ではおこりじぞうのDVDを観ました。真剣な表情で最後まで観ることが出来、「悲しかった」「怖かった」という感想が聞かれました。11時2分に平和公園の方を見て黙祷を捧げました。



ばら組 2才児

水・色水・氷・水鉄砲遊び、ボディー・フィンガーペインティングなど、夏ならではの遊びを楽しみました♪製作として『デカルコマニー』に取り組み、出来上がりの作品が、ちょうどよ・おばけ・女の子に見えて子どもたちは大喜びでした!!完成後も、展示している絵を見ながら「〇〇がいる!」と発見が続き、子どもの感性の豊かさを感じています。

※10月より午睡中に着用するパジャマの導入を予定しています。子どもが着脱しやすいもの、季節に合っているもの等準備をよろしくお願いします。



もも組 4才児

楽しい活動が盛り沢山だった8月。【魚に触れる】で様々な魚に触れました。切り身ではない生の魚に触れる体験は子どもたちにとって大変貴重でした。その後に行われた【魚拓】。色粉に彩られた美しい魚拓に感動!!【ポップコーン作り】では自分たちで育てたとうもろこしを運動会用Tシャツ製作に活かし、とうもろこしからポップコーンが出来上がるまでの工程を知りました。美味しいポップコーンを口いっぱい頬張る子どもたちの笑顔は輝いていました☆☆



紫とうもろこしの皮を
むきましたよ!!

うめ組 5才児

ところでん作りに挑戦しました。ところでんの材料の天草を初めて見る子が多く、乾燥している海藻が変化していく工程を楽しみながら参加することが出来ました。出来上がったところでんは自分で突いて黒みつ・きなこをかけて食べました。おかわりの行列が出来るほど大好評でした!!今月は、育てたトマトでケチャップを作り、ケチャップごはんを作ります。『やまめ釣り』『運動会』9月も楽しいことが目白押しです♪

